



# 南小だより



柳井市立柳井南小学校  
令和5年度 3月号

## 6年生を送る会

～ お互いに感謝の気持ちを伝え合いました！～

2月28日、6年生を送る会を行いました。この会は、下級生が6年生への感謝の気持ちを伝えるだけでなく、6年生が母校への愛着を深め卒業に向けての気持ちを高めること、5年生が最高学年に向けて企画力、運営力を身に付けることなども目的としています。

第1部「思い出をつくる会」では、5年生の機転の利いた進行のもと、全校児童でゲームを楽しみました。斬新な企画で、たくさんの笑顔がはじけ、楽しい思い出ができました。

第2部「感謝の気持ちを伝える会」では、学年ごとに出し物をし、心を込めて作ったプレゼントを6年生に渡しました。6年生からも感謝の気持ちを伝えるパフォーマンスと手作りのティッシュケースのプレゼントをいただきました。会の中では、感極まって、思わず涙する場面もありました。また、会を盛り上げた5年生力作の巨大パネルは卒業式の会場にも飾る予定です。

子どもたちは今、3月19日の卒業式に向けて、密度の濃い毎日を過ごしています。



## 《地域連携コーナー》

### 伝統的な餅つきを 体験しました！



2月16日、伊保庄餅つき唄保存会の皆さまのご支援で、餅つき体験学習を行いました。保存会の皆さんと一緒に餅つき唄を歌いながら、収穫した餅米でついたお餅は格別においしかったです。ご支援ご協力、ありがとうございました。

### 八幡窯の皆さまに、卒業制作のご支援をいただきました！

11月下旬に6年生が星の見える丘工房で八幡窯のみなさんに教えていただき作成した陶芸作品が焼き上がり、学校に届きました。すばらしい出来栄えに感嘆の声！八幡窯の皆さま、ありがとうございました。

